
 

 

INFO AUS DER GEMEINDESTUBE 
 

Der Gemeinderat hat im Jahr 2011 die Sanierung bzw. Erneuerung der Straßenbeleuchtung mit 

Unterstützung durch Dorferneuerungsfördermittel des Landes Burgenland beschlossen. 

So wurden neue netzbetriebene Leuchten in der Bahngasse und – ohne den Gemeinderat mit 

der Straßenauswahl zu befassen – solarbetriebene Lampen in der Anna-, Au-, Marien- und 

Schulgasse installiert. (Ursprünglich sollten die Solarlampen auf Grund der Sonneneinstrahlung 

ältere Lampen am Ortsrand ersetzen.) Bei der Installation wurde zu guter Letzt noch die bis dahin 

funktionierende Verkabelung irreparabel beschädigt.  

Da bereits ab dem ersten Winter immer wieder Ausfälle auftraten, forderte die SPÖ nach 

einigen – misslungenen – Sanierungsversuchen schließlich am 6. November 2014 per Antrag 

unter anderem die Wiederherstellung einer funktionierenden Straßenbeleuchtung. Abermals wurde 

eine Lösung durch diverse technische Änderungen versprochen, Ausfälle waren nach wie vor zu 

verzeichnen. 

 

 

Auszug aus  

dem Antrag  

vom 6.11.2014: 
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– INFO 
Ortsorganisation 

Neckenmarkt 
Haschendorf 

mailto:spoe-neckenmarkt@gmx.at


Nachdem beim Rücktritt von Bürgermeister Hans Iby Ende November 2016 kein 

Nachfolger bekannt war, hat Vizebürgermeister Franz Ecker mit OAR Georg Schubaschitz 

den Budgetvoranschlag für das Jahr 2017 erarbeitet. 

Geplant wurden Investitionen in die nicht funktionierende Straßenbeleuchtung und in 

die weitere Sanierung der Langen Zeile (€ 150.000,-), mit der bereits 2009 (!), begonnen 

wurde. Das Land Burgenland stellt dazu derzeit eine Förderung von 50 % bereit. 

In der Gemeinderatssitzung am 22. Dezember 2016 wurde dieser Voranschlag 

ausführlich diskutiert und anschließend UNVERÄNDERT EINSTIMMIG beschlossen. Auch 

ein Konzept zur Sanierung der anderen Gemeindestraßen wurde gefordert. 

Am 4. Juni 2017 beschloss der Gemeinderat schließlich einstimmig die Vergabe der 

Neuerrichtung der Straßenbeleuchtung mit netzbetriebenen Leuchten im Ortszentrum 

(Anna-, Au-, Marien- und Schulgasse) - Kosten in Höhe von rund € 123.000,–. Die 

langjährige SPÖ-Forderung wurde endlich umgesetzt. 

Am 6. September (also gerade noch rechtzeitig vor der Wahl) wurde beschlossen, 

zumindest ein weiteres Teilstück der Langen Zeile um € 61.798,03 zu sanieren. (Anm. die 

Auswahl des nun zu sanierenden Teilstückes von Lange Zeile Nr. 40 bis Hohlweg wurde 

ohne Einbindung des Gemeinderates getroffen). 

Damit wurde nur ein Teil der vom Gemeinderat beschlossenen Vorhaben im Jahr 2017 

umgesetzt: Die weitere und auf Grund zahlreicher Fahrbahnschäden schon notwendige 

Sanierung der Lange Zeile und einiger anderer Gemeindestraßen lässt auf sich warten 

und damit auch die restliche Förderung seitens des Landes … 

 

Neue funktionierende Straßenbeleuchtung  
Sanierung einiger Güterwege 
(u.a. Sportplatz, Kühberg, Stinkenbrunn, Hochberg, Kronberg, 
Ritzing, Richtung Haschendorf) 

 
Konzept Gemeindestraßensanierung ??? 

Sanierung des schlechtesten Teiles der Langen Zeile ??? 

 

Zeit für einen Wechsel ! 
Bürgermeister- und Gemeinderatswahl 

22. September 2017: 18.00 – 20.00 Uhr und 

1. Oktober 2017: 8.00 – 11.00 Uhr, Feuerwehrhaus 

 

   Ecker Franz 

   SPÖ 


